

## Verbundkrankenhaus Bernkastel / Wittlich

### Öffentlichkeitsarbeit

Sabine Zimmer  
Telefon: 06571 / 15-30040  
Telefax: 06571 / 15-30095  
s.zimmer@verbund-  
krankenhaus.de

Datum: 18.01.2019

### Förderverein unterstützt Digitalisierung im Cusanus Krankenhaus

#### Mit einer Spende von 1.000 EUR unterstützte der Förderverein des Cusanus Krankenhauses die Klinik bei der Anschaffung eines Pflegewagens mit hochmodernem Computerwagen.

Die gesamte Einheit hat einen Anschaffungswert von rund 3.000 EUR und besteht aus einem großen Pflegewagen, der Platz bietet für u.a. Waschutensilien, Handschuhspender und Wäsche sowie einem leichtgängigen und flexibel verstellbaren Computertisch mit Laptop, Maus und Tastatur. Ihr Einsatz ist auf den Stationen für Psychosomatische Medizin, Schmerztherapie sowie Palliativmedizin geplant. "Wir freuen uns, mit der Spende zur weiteren moderne Ausstattung des Krankenhauses beitragen zu können", betonte Wolfgang Prüm vom Förderverein bei der Übergabe. Der seit 2001 bestehende Verein engagiert sich für eine qualitativ hochwertige, wohnortnahe Gesundheitsfürsorge und unterstützte die Klinik bereits mehrfach bei der Anschaffung medizinischer Geräte oder in der Ausstattung der Patientenzimmer. Der mobile Computerwagen wurde nötig, da die Verbundklinik seit 2017 schrittweise die sogenannte Digitale Patientenakte einführt. Dabei werden die bis dato vorwiegend papiergestützten Patientenunterlagen, wie z.B. die allseits bekannte Fieberkurve, die u.a. die Vitalzeichen und die aktuelle Medikation der Patienten enthält, ersetzt durch eine digitale Fieberkurve im Computer. Bis heute sind im Verbundkrankenhaus laut Pflegedirektorin Irene Baranowsky bereits ca. 75% aller Abteilungen an beiden Klinikstandorten auf die moderne digitale Patientenkurve umgestellt. Interessenten für die Arbeit des Fördervereines können sich an den Vorsitzenden Wolfgang Prüm wenden (Tel.: 06531-9734081) oder im Internet informieren unter [www.verbund-krankenhaus.de](http://www.verbund-krankenhaus.de) (Organisation / Service).



Pflegedirektorin Irene Baranowsky (re.), Wolfgang Prüm (Mitte) Vorsitzender des Fördervereins der Klinik und Stationsleiterin Yvonne Barton (li.) nahmen am 17. Januar 2019 die neue Pflege- und EDV-Ausstattung für die 3. Etage des Cusanus Krankenhauses in Betrieb.